

## KW 48 – Luftfiltergeräte

Unterhalb der Festhalle befinden sich unsere Fachräume für den Kunst- und Werkunterricht. Da diese nicht optimal gelüftet werden können, hat die Gemeinde Luftfiltergeräte angeschafft.

Wunderbar leise und schön anzusehen, sind sie nun während des Unterrichts aktiv und unterstützen in den großen Räumen den Luftreinigungsprozess zur Sicherheit unserer Schüler/-innen und Kolleg/-innen.

Vielen Dank an die Gemeindeverwaltung für die Anschaffung!

Manuela Kircher, Rektorin

